

CONSULTA: *"En el último campeonato nos aplicaron una falta porque mi compañera no llevaba la pulsera de jugadora inicial. Es necesario llevarla ??"*



El "Reglamento" es muy claro en este aspecto y establece que, en un partido de dobles, **el sacador inicial y el restador inicial deben llevar algo visible que les caracterice y diferencie de su compañero/a:** una pulsera visible, una gorra, una pañoleta, ... Y que **no llevarlo supone cometer falta.**

La razón de esto es que esa pulsera, gorra, pañoleta **supone identificar fácilmente y de manera muy visual al sacador inicial de cada equipo:** no tenemos ni que acordarnos de su nombre, si llevaba gafas, color del pelo Y por tanto, de esta manera, sabemos en todo momento de manera muy rápida si estamos bien colocados en la cancha (y no cometemos falta) o si el equipo oponente está mal colocado (y le podemos pitar una falta).

Recuerda !!! → En un partido de dobles, para conocer nuestra posición correcta al inicio o cuando recuperamos el servicio nos hacemos dos preguntas:



1.- De dónde se saca ?? → Al inicio del **partido** y cuando **mi equipo recupera el servicio**, **siempre** se sacará desde el **lado derecho**.

2.- Quién de nosotros dos saca ?? → La respuesta está en la puntuación que tenga mi equipo.

- Si la puntuación de mi equipo es par, el sacador inicial (aquel que empezó el partido y ... que lleva la pulsera !!!) se colocará siempre a la derecha y por tanto, siguiendo la regla del punto anterior, será el que efectúe el saque desde la derecha.
- Si la puntuación de mi equipo es impar, el sacador inicial (aquel que empezó el partido y ... que lleva la pulsera !!!) se colocará siempre a la izquierda y por tanto su compañero/a a la derecha, por lo que, siguiendo la regla del punto anterior, el compañero/a será el que efectúe el saque desde la derecha.